



Männergesangverein Ötisheim e.V.
www.mgv-oetisheim.de

Das Ständchensingen geht weiter

Wie vor der Sommerpause angekündigt, geht es weiter. Geburtstage warten nicht, plötzlich sind sie da. Einer war schon eine Weile her, aber das Ständchen wurde nachgeholt. Der Junge Chor sang am 17. September Werner Tischhauser zum 60. Geburtstag, den er schon am 15. August feiern durfte, das Lied von der „Rose“. Schon im August hatte Vorstand Metzler dem Sängerkameraden W. Tischhauser, der im Männerchor und in Klangtastisch singt, für dessen sängerisches Engagement gedankt, das schon fast 15 Jahre andauere, und auch dafür, dass er das Amt des Notenwarts und eines Ausschussmitgliedes inne hatte.



Klangtastisch „schmettert“ einen Kanon für Werner Tischhauser

Einen weiteren Anlass bot Friedemann Güller, der am Samstag, den 19.09.2015, sein 80. Wiegenfest begehen durfte. Der Männerchor sang für F. Güller „Das ist der Tag, des Herrn“, das Lied vom „Abendfrieden“ und „In dem Wald“. Stefan Mast, der stellvertretende Vorsitzende des MGV, verglich den langjährigen Einsatz des Jubilars mit seinem eigenen Lebensalter und stellte heraus, dass das Ehrenmitglied des MGV schon mehr als 40 Jahre im Verein aktiv singe, dass er vom Verband aber 2014 sogar für 50-jähriges aktives Singen geehrt wurde. F. Güller ist Stimmführer im 1. Tenor und er begleitete lange Jahre als Ausschussmitglied seinen Verein. Besonders dankte S. Mast für ein liebenswertes und lange ausgeübtes Engagement, nämlich die vielen Besuche bei erkrankten Sängern, denen er auch immer die guten Wünsche des Chors überbrachte. Der Geehrte verfüge zudem über eine enorme „Witzkompetenz“ und sei ein geselliger Unterhalter. Stefan Mast wünschte gute Gesundheit und überreichte ein Weinpräsent.



Friedemann Güller im Kreis des Männerchors